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Texte de la question

M. Bernard Bouley attire l'attention de Mme la ministre des armées sur les informations indiquant que la Chine
développerait un canon au plasma magnétisé. En effet, à la différence du canon électromagnétique naval, qui est
une technologie entièrement nouvelle mais qu'elle semble déjà maîtriser, l'artillerie à plasma magnétisé constitue
davantage une amélioration des canons classiques. Il s'agirait d'un champ magnétique créé à l'intérieur du baril à
l'aide d'un revêtement de matériau magnétisé et d'un générateur de champ magnétique interne. Ainsi, lors de la mise
à feu, la chaleur et la pression considérables à l'intérieur du tube de tir ionisent une partie du gaz, le transformant en
plasma et formant une gaine mince et protectrice de plasma magnétisé le long de la paroi interne du canon. Le
plasma diminuerait le frottement tout en offrant une isolation thermique, augmentant ainsi la puissance et la portée
de la pièce d'artillerie. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer la pertinence de cette technologie et si la
France a également entrepris des recherches sur celle-ci, ainsi que sur celle du canon électromagnétique.
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